

## Starter de diseño para Santa María Golf

07/04/2006

Se llama starter al empleado que se dedica a organizar las salidas de los grupos en un campo de golf, así como al local donde éste se encuentra. Su misión es de suma importancia. Se encarga de apuntar a todas las personas y grupos que saldrán a jugar al campo, asignar horarios, estar pendiente que después de cada grupo que haya salido a jugar, el siguiente esté listo para que no se retrasen los demás. Además, el starter debe velar porque se cumplan las reglas, normas y políticas locales, como vestimenta apropiada, mínimo de personas en un grupo, etc. En definitiva, la labor de un buen starter no es sólo dar salidas, por lo que es muy importante que se encuentre en un lugar apropiado del recorrido, donde tenga un buen control y visión del campo.

El starter diseñado por Ignacio García para Santa María Golf & Country Club Marbella cumple los requisitos de calidad y confort que precisa este pequeño local.

Se compone de un quiosco de base octogonal con porche cubierto de madera situado en un lugar con vistas de 360º del campo de golf: junto a los tees de salida de hoyo 1 y los dos lagos en zona Sur, green de hoyo 18 y aparcamiento de carritos de golf, oficina de Caddy Master y ProShop.

La propuesta es respetuosa con el medio ambiente y cuenta con instalaciones de electricidad, climatización, telefonía, e iluminación.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com